

Baby-Boom im Elisabeth-Krankenhaus Essen

Laut der Milupa Geburtenliste Deutschland 2020 gehört das [Elisabeth-Krankenhaus Essen](#) zu den 30 größten Geburtskliniken in der Republik. Mit insgesamt 2.877 Geburten ist die Klinik erneut die geburtenstärkste im Ruhrgebiet und gehört mit Platz 3 zu den Top Kliniken in Nordrhein-Westfalen. Im Vergleich zum Vorjahr konnten 318 Geburten mehr gezählt werden.

Insgesamt haben im vergangenen Jahr – zwischen Januar und Dezember – 2933 kleine Essenerinnen und Essener am Klara-Kopp-Weg das Licht der Welt erblickt, darunter waren 50 Mal Zwillinge und drei Mal Drillinge.

„Wir sind stolz, dass uns so viele werdende Eltern vertraut haben“, so Peter Berlin, Geschäftsführer des Elisabeth-Krankenhauses Essen. „Das Eli ist das einzige Haus in der Stadt, das seine Fallzahlen im Bereich der Geburten erneut steigern konnte. Mein Glückwunsch und Dank gilt den Kolleginnen und Kollegen in der [Geburtshilfe](#) sowie im gesamten [Perinatalzentrum](#). Sie sind diejenigen, die die werdenden Mütter und Väter überzeugt haben.“

Jetzt Artikel Online anschauen!

